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令和６年度事業報告、収支決算を審議する第 101 回

通常議員総会を６月 24 日に開催、役員議員 116 名（う

ち委任状行使者 59 名）が出席しました。

柳生会頭の挨拶のあと、議事に先立ち、関東商工会議

所連合会長表彰（ベストアクション表彰）の伝達、続い

て商工会議所顕彰表彰が行われ、表彰状が手渡されまし

た。引き続き議事に入り、議案第１号令和６年度事業報

告、議案第２号令和６年度収支決算が原案通り承認され

ました。

令和６年度は、設立 20 周年記念スローガン「時代を

Catch、次代へ Challenge ！」のもと、記念式典をはじ

め７つの新規事業を含む 20 の記念事業を実施しました。

また、重点事項①「中小企業の稼ぐ力の向上と取り組

みへの支援」では、会員事業所の経営課題の解決に向け

伴走型で支援し、相談体制の充実に努めました。重点事

項②「人が集まる魅力的な地域づくりの推進」では、観

光・飲食・宿泊需要の回復に向けた各種イベントを開催。

重点事項③「新ビジョンを踏まえた商工会議所機能の強

化」では、会員数 4,000 件の堅持と運営基盤の強化に向

けた各種取り組みを行い、年度末会員数は 4,059 件とな

りました。

尚、議案第３号副会頭の選任については、新副会頭に

㈱茨城ポートオーソリティ代表取締役社長の林利家氏が

選任されました。（柳生会頭あいさつは P.3、事業ダイ

ジェストは別紙折込のとおり）	 （西連地）

令
和
６
年
度

一
般
・
特
別
会
計
収
支
決
算
状
況

＜収入の部＞ ＜支出の部＞

568,326
千円

会費
100,309千円

18％

会館使用料
41,940千円

7％

繰入金
32,003千円

6％
積立金
取崩収入
12,500千円

2％

交付金
246,844千円

43％

前年度繰越金
22,078千円

4％

事業収入
112,652千円

20％

563,826
千円

次年度繰越金
22,935千円

4％

退職給与引当金
11,500千円

2％

繰出金
32,003千円

6％

積立金
11,500千円

2％

事業費
219,439千円

39％

管理費
91,567千円

16％

人件費
174,882千円

31％

第101回通常議員総会

挑戦し発展する地域社会の実現に向け諸事業を展開
令和６年度事業報告・収支決算を承認

皆様には大変お世話になり
ました。多くの方と知り合
い、一緒に地域づくりが出
来たことは貴重な経験でし
た。３年間、ありがとうご
ざいました。

この度、副会頭に就任しま
した、林	利家と申します。
地域振興・発展のため全力
で職務を全うする所存でご
ざいますので、よろしくお
願い申し上げます。

退任された
仙波義正氏

新副会頭
林　利家氏
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本日は、ひたちなか商工会議所第101回通常議員総
会を開催いたしましたところ、何かとお忙しい時期に
も拘わらず、大谷市長、薄井市議会議長、海野県議会
議員、磯崎県議会議員、二川県議会議員はじめご来賓
の方々、表彰受賞者の方々、並びに、多数の役員・議
員の皆様にご出席いただき、誠にありがとうございま
す。
さて、昨年度の日本経済は、特に大企業の好調な業
績を背景に、企業収益が高水準で推移する中、雇用・
所得環境の改善が続き、内需の柱である個人消費や設
備投資が増加傾向で推移するなど、緩やかな回復傾向
で推移しました。
一方で、中小企業・小規模事業者が直面する経営環
境は、深刻化する人手不足、円安・物価高や、金利の
利上げによる生産・投資コスト増など、依然として厳
しい状況が続いております。
地域経済・日本経済全体の成長の観点からも、雇用
の７割を占める中小企業への期待は大きく、また、地
域コミュニティの担い手としての役割も求められてい
ます。
激変する環境において、中小企業が課題を乗り越え、
成長・持続的発展を遂げるには、自己変革による経営
力の向上が不可欠と考えます。
こうした中、令和６年度、本商工会議所は、社会経
済環境の変化に対応した会員企業の活力強化を図るた
め、３つの重点事項を掲げ、企業に寄り添った支援を
継続的に取り組みました。
一つ目の「中小企業の稼ぐ力の向上と取り組みへの
支援」では、特に、「価格転嫁の推進」と「付加価値向上」
に注力しました。
「価格転嫁の推進」につきまして、本日資料をお配
りしております「パートナーシップ構築宣言」の周知
に努めたほか、小規模事業所420件を対象にヒアリン
グ調査を実施し、現状把握に努めました。
調査結果からは、「物価高騰の影響がある」との回
答が８割以上に上ったのに対し、「価格転嫁している」
は５割に満たない数値となるなど、過半数の事業所が
売上減少への懸念などから、価格転嫁に踏み切れてい
ない様子が伺えました。
良い物、良いサービスを受けるには相応の見返りが
必要です。特に、ＢtoＣ、事業者と消費者の取引を含め、
従来の商習慣から脱却し、勇気を持って値上げに踏み
込むことも、必要だと考えます。
「付加価値の拡大」については、新事業への挑戦、
省エネ化・デジタル化の推進、海外を含めた販路開拓
等の自己変革により、人件費や物価上昇を補完できる
付加価値を生み出せるよう、国の施策の周知と活用促
進を伴走型で行うとともに、商工会議所が自ら進んで、
これらに取り組みました。

二つ目の「人が集まる魅力的な地域づくりの推進」
では、「ひたちなか商工会議所誕生20周年」という節
目の年にあたり、５月に開催した記念式典を皮切りに、
20周年にちなんだ、20の記念イベントを実施するな
ど、人と企業が輝く地域づくりに向け、多分野にわた
り事業を推進しました。
三つ目の「新ビジョンを踏まえた商工会議所機能の
強化」では、会員増強、広報活動の強化に加え、検定
試験、保険・共済などの収益事業の拡大、そして、職
員の資質向上を重要な課題と捉え、役職員一丸となっ
て実効性のある会議所活動の基盤づくりを図りました。
こうした活動が奏功し、日本商工会議所の高組織率
商工会議所表彰を、日商会頭から直接手交いただくこ
とができました。
これは、本商工会議所の活動が地域のステークホル
ダーに支持されている証左と、大変喜ばしく思ってお
ります。
一方で、本地域の動向に目を転じますと、令和７年
度は、「常陸那珂工業団地」の第１期22ヘクタールの
公募、ＪＸ金属さんの新工場での試運転・操業、ひた
ちなか海浜鉄道湊線の延伸事業の開始など、話題に事
欠きません。
また、県内一の観光入り込み客数を誇る、ひたちな
か市きっての観光スポットである国営ひたち海浜公園
には、ネモフィラの開花期を迎えたゴールデンウィー
クに、国内外から約40万人の観光客が訪れました。
そして、今年の秋口には、新たなカーニバル、イベ
ントの開催が企画されており、近々、主催者から発表
されると聞いております。
また、公園に隣接する常陸那珂港区へは、今年も複
数回の国際クルーズ船の寄港が予定されるなど、イン
バウンド需要の増加も見込まれています。
さらに、先週の６月18日の夕刻、大変うれしいニュ
ースが飛び込んでまいりました。かねてより青年部で
誘致活動しておりました、日本商工会議所　青年部
の全国大会の開催地が、当ひたちなか市に決定した、
との一報でした。大会の開催は６年後になりますが、
１万人を超える全国の青年部メンバーがこの地に集う
と、承知しております。
このように、本市のポテンシャルはますます膨らん
でおり、商工会議所に課せられる役割・期待も高まっ
ております。
その役割を果たすために、商工会議所は今後とも、
地域創生の推進へ向け自ら活動するとともに、行政、
住民、経済団体、教育、金融をはじめ、地域の多様な
主体をつなぐコーディネーターの役割を果たしてまい
ります。
引き続き、皆様のご指導、ご協力をお願いいたしま
して、私の挨拶といたします。

第101回通常議員総会  会頭挨拶

3



【特別賞】 　ライブスポット サムシング／故　池ノ辺 一光
昭和57年の営業開始以来、40余年にわたり音楽を通した地域コミュニティの発展に貢献されるとともに、
泉町界隈ドリンクラリー事業の中心的役割を果たすなど業界の振興に尽力された功績
（受賞コメント）
この度は、亡き父 池ノ辺一光（マスター）を表彰いただきまして誠にありがとうございます。マスターから
は、「ライブスポット サムシング」を開業した1982年当時は、ジャズのライブハウスは珍しいと話題になった
と聞きました。長きにわたりコンセプトがブレることなく、今日まで営業を続けることができたのは関係者の
皆様や当店に足を運んでくださったお客様のおかげです。生涯現役を貫いたマスター、いつもご支援いただいている皆様ありが
とうございます。これからも音楽を通してまちを盛り上げ、皆様に楽しんでいただけるお店づくりをしていきたいと思います。

茨城県立那珂湊高等学校
職場体験事業「みなと版デュアルシステム」を実施し、市内企業での長期間の学
習活動を通じ、市内企業への就職促進や地域人材の育成を図っている。産学連携
事業「マスクプロジェクト」においては、生徒が自らデザインしたマスクを地元商店
等で販売。売上げの一部を地元の活性化事業の資金として還元し地域に貢献した。
また、昨年度は市と商工会議所とのコラボ事業に生徒が参画、ご当地カプセルトイ
「はははにわ」の企画製作に携わるなど、市のＰＲや観光振興にも寄与した功績

【組織強化賞】
有限会社 モト・バイス・オガワ／代表取締役 蛭川 誠義
地域における豊富なネットワークを活かし、商工会議所の意
義やメリットを多くの事業者へ積極的に発信し、新規会員の
加入促進と組織強化に寄与した功績
（受賞コメント）
この度は表彰いただき誠にありがとうございます。表町に生ま
れ育ち、家業であるバイク・自転車販売修理業に就いて48
年、商工会議所に加入して半世紀が経ちます。数えきれない
ほどの方 と々出会いたくさんのつながりから事業を続けさせ
ていただいています。地域経済の活性化やまちづくりは、さま
ざまな企業が業種や規模等の垣根を越えて協力し、自主的・
主体的に取り組むことで叶うものと考えます。今後も、地域貢
献の場でもある商工会議所の活動に協力していきたいと考え
ています。

コトバ toデザイン／代表　徳光 千春
コンサルタントとして会員企業からの経営相談において、
専門家の立場から的確な助言をするとともに、新規会員の
加入促進をするなど、組織強化に寄与した功績
（受賞コメント）
多くの皆さまに支えられ、この度表彰いただくこととなりま
した。改めて感謝申し上げます。商工会議所での活動は、
地元企業様のご紹介から始まり、専門家として様々な事業
所へ派遣していただきました。お弁当のメニューやプレゼン
テーション資料の作成、
パンフレット制作など、多
岐に渡る分野の皆さまのご
活躍を近くでサポートする
ことができ、光栄に思い
ます。今後も必要とされ
る方の力になれるよう、一
層精進してまいります。

【創業・新事業チャレンジ賞】　
株式会社 エムテック／代表取締役　松木 徹
主要事業である精密機械部品製造業を営む一方で、干しい
も「紅はるか」を餌に活用したバナメイエビ「はるか海老」
の養殖にも取り組み、商品化を実現。さらに、各種イベント
でのＰＲを通じて、地域とのつながりを深めながら新たな分
野へチャレンジしている功績
（受賞コメント）
精密部品を製造する町工場が、実はエビも育てています。
しかもエサには一部干し芋を使用。そんな一見ミスマッチな
挑戦も、私たちにとっては自然な流れでした。ものづくりで
培った技術と発想力を応用し、新たな価
値を地域から生み出していく。常識や業
界の枠にとらわれず、少し先の未来を面
白くする。このたびの受賞を励みに、こ
れからも “驚き” と “信頼” を両立させ
た挑戦を続けてまいります。

ドゥナイトマーケット実行委員会
新たに子どもから大人まで誰でも安心して楽しめる定期的な
まちづくりイベント「みなと☆おひさまフェス」を開催し、那珂
湊地域のイメージアップや賑わいづくりに貢献している功績
（受賞コメント）
この度は表彰いただき、誠にありがとうございます。当実行
委員会は中心商店街の衰退化を止めるために、若手商業者
を中心に発足しました。平成９年10月からドゥナイトマーケッ
トを開始し、毎月第３土曜日の夕方に那珂湊中心商店街で全
264回開催しました。コロナ禍の影響で
一時開催が困難となりましたが、昨年、
開催形式を変更し「みなと☆おひさま☆
フェス」として復活しました。今後も定期
開催し、地域活性化に向けてさらに努力
して参ります。

おめでとうございます

ひたちなか商工会議所顕彰表彰

関東商工会議所連合会長表彰【ベストアクション表彰】

左：徳光氏　右：蛭川氏

ご子息の池ノ辺猛氏

那珂湊高等学校のみなさん

松木氏

大川実行委員長
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情報発信委員会（橋本英明委員長）では、「商工会議所の活動
を情報発信する方法として、ユーザ数の多いSNSの代表的なツー

ル『LINE』の活用」を提
言する答申書を提出しまし
た。
7/10 から公式 LINE を
開設し、お友達大募集で
す！下記のQRコードから
登録をお願いいたします！

（総務企画課　田邉）

会 議 録
■第458回常議員会	 ６月10日
【協議事項】①新入会員の承認▽ 41 件　会員数 4,051　組織
率 74.8%	②第 101 回通常議員総会に提案する事項	③「ひた
ちなか商工会議所顕彰 2025」受賞者	④国・県施策に関する
要望事項
【報告事項】①チャレンジショップ採択状況	②令和７年度
商工振興員	③価格転嫁に関するヒアリング調査結果	④旧那
珂湊支所会館解体工事進捗状況	⑤青年部・女性会活動
■監事会	 ６月３日
○令和６年度一般並びに特別会計に係る監査▽来栖正史氏、
西野信弘氏、清水正建氏の監事３名により各会計について
関係諸帳簿と対照し点検、「適正」との認証を得る
■第６回運営委員会	 ６月６日
【議事】○令和６年度事業報告 ( 案 )・令和６年度収支決算
報告 ( 案 )	○顕彰制度

事   業   所   名 業　種 部会
アスリーキッチン
トヨタカローラ新茨城㈱勝田昭和通り店
㈱FanTs
LH Design
紋三郎商店
RR
㈱ブリッツソリューション
黒澤　浩昌
㈲隆友建設
UtopiOne
尚子コーポレーション
㈱シュナイダーDX
㈱住まいるカワシマ
㈲こすもす
リーフプラント㈱
㈲キクチハウス
TUURAN GARDEN
トヨタカローラ新茨城㈱プラザ勝田店
ウエルシア薬局㈱ウエルシアひたちなか稲田店
Mii
ディアナひたちなか高場店
㈱カワチ薬品 ひたちなか馬渡店
川又　淨範
㈱まりあ
鈴木　友貴
川崎　次男
伊東　慎一郎
タテゴト塾
㈱常信ディール ファミリーマートひたちなか西大島店
海の香り とも
㈱JIL アクセスムーンひたちなか店
大内総建
Hoola mehana
三智工業
トヨタカローラ新茨城㈱
㈱KRL
㈱JTB 水戸支店
㈱生涯現役計画
Re:Life＆Hair
㈱Tファーム
㈱日宣メディックス

飲食業
自動車販売業
業務請負業
建築業
干し芋販売業
建築業
電気工事業
不動産賃貸業
建設業
トリミングサロン
不動産管理業
ソフトウェア開発業
太陽光発電・電気工事業
医療福祉業
解体工事業
建築業
造園業
自動車販売業
ドラッグストア
美容業
美容業
ドラッグストア
不動産賃貸業
雑貨小売業
広告業
不動産賃貸業
建築業
学習塾
コンビニエンスストア
飲食業
美容業
建設業
美容業
解体工事業
自動車販売業
着物レンタル業
旅行業
教育事業・社会福祉業
美容業
干し芋販売業
広告業

観・飲
交・エネ
生・文
建設業
商　業
建設業
建設業
建設業
建設業
生・文
建設業
工　業
交・エネ
生・文
建設業
建設業
建設業
交・エネ
商　業
生・文
生・文
商　業
建設業
商　業
生・文
建設業
建設業
生・文
商　業
観・飲
生・文
建設業
生・文
建設業
交・エネ
生・文
観・飲
生・文
生・文
商　業
生・文

駅
前

南　

部

西　

部

中　

部

佐　

野

前　

渡

那
珂
湊

特　

別

業 種 部会
新入会員紹介ご入会ありがとうございます。

※観・飲：観光・飲食サービス業　　　交・エ：交通・エネルギー業
金・コン：金融コンサルティング業　生・文：生活・文化サービス業
※敬称略

税務署からのお知らせ　＜内部事務のセンター化について＞
税務署における内部事務の効率化・高度化を図るとともに、納税者の利便性の向上や外部事務の充実・高度化を目指し、一部
の税務署を対象に、業務センターで集約処理する「内部事務のセンター化」を実施しています。令和７年７月10日からつく
ば分室が開設され、太田税務署管内の下記の事項については、業務センターへ郵送、受付となります。尚、今まで通り、商工
会議所（青色申告会員）でも税務書類をお預かりいたします。

名　称
申告書・申告書等の送付宛名

対象税務署

関東信越国税局業務センターつくば分室
上記名称を記載して郵送 ＊住所記載不要
水戸・日立・土浦・太田

＊センターでは、国税に関する相談、証明書等の交付、申告書等の送付は行いません

決算書、申告書及び添付書類等の受付 ＊直接持ち込み不可

「公式LINE開設」を答申
情報発信委員会

柳生会頭に答申書を渡す橋本委員長（右）
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那珂湊海上花火大会実行委員会では、地域経済の活性化と那珂湊・ひたちなか市の観光PRのため、
盛大な花火大会の開催に向けてご協賛を募集しております。ぜひご協力をお願いいたします。

「第3６回那珂湊海上花火大会」協賛募集のご案内

ご協賛いただいた方は ♦商工会議所HPおよび、開催日前の新聞折込チラシに掲載します。
♦３口以上は会場にて企業名を読上げアナウンスします。　
♦協賛者専用駐車場を用意します。※一般駐車場はございません。

○問合せ：那珂湊支所　TEL 029-263-7811

◆日　　時　９月６日（土）打ち上げ19：00～（開会式18：45～） ※順延の場合は９月７日（日）
◆会　　場　那珂湊漁港　（ひたちなか市和田町）
◆依頼内容　①協賛広告：　一口　10,000円 以上 の協賛をお願いします。
　　　　　　②メッセージ花火：先着5組、個人グループでも。プランは要相談。
　　　　　　　単発花火打ち上げ前にお祝い等のメッセージを読み上げます。

①実施内容
タコのイラスト（絵手紙可）をハガキ裏面に描いてご応募いた
だき、入選された方に、ひたちなか市特産の「タコ」をプレゼ
ント
②賞品本数　88本
③応募期間　
　2025年８月１日（金）～８月29日（金）（当日消印まで有効）
④応募方法
官製はがきの裏面全体にタコのイラスト（絵手紙可）を描き、
表面に住所・氏名・年齢（学年）・電話番号をご記入の上、応
募先へお送りください。
※ご応募はお一人様につき一枚とさせていただきます。
※ご記入いただいた個人情報は、本キャンペーンの事業実施以
外には使用致しません。

８月８日は「タコの日」＆「タコのまち」PRキャンペーン８月８日は「タコの日」＆「タコのまち」PRキャンペーン

※コンテストに応募した作品の一切に関わる権利はひたちなか
商工会議所に帰属します。
※応募されたイラストは返却いたしませんのでご了承ください。
⑤応募先　〒311-1244　ひたちなか市南神敷台17-6
　　　　　　　　　　　　ひたちなか商工会議所 那珂湊支所
⑥審査・入選発表
厳正な審査のうえ、商品の発送をもって発表に替えさせて頂き
ます。発送は、12月中旬を予定しています。応募された全作
品の作品展を９月に約１ヶ月間ひたちなか市役所那珂湊支所の
展示室に於いて開催する予定です。
⑦お問合せ
　タコ日本一・魚のおいしいまちひたちなか推進協議会
　（事務局：ひたちなか商工会議所那珂湊支所内）
　TEL：029-263-7811

ひたちなか商工会議所の「タコ日本一・魚のおいしいまちひたちなか推進協議会」では、ひたちなか市魚食条例を多くの方に知ってい
ただき、国内有数のタコ加工生産高を誇る「タコのまち」ひたちなかの PR 活動の一環として、タコ日本一・魚のおいしいまちひたちな
か推進キャンペーン2025「みんな大好きタコちゃんイラストコンテスト！」を実施します。
８月１日～ 29 日の期間中に、官製はがきの裏面にタコのイラスト（絵手紙可）を描いて応募すると、厳正な審査の上、88 人にひたち
なか市特産の「タコ」をプレゼント。また、８月８日の「タコの日」には、市内の協力店でタコの特設コーナーの設置やタコうちわの配
布を行います。

みんな大好きタコちゃんイラストコンテスト！ ～タコのイラストを描いて美味しいタコをGETしよう！～

協賛はこちらから

ぜひフォローを！

一般財団法人 茨城県メディカルセンター 〒３１０－８５８１ 水戸市笠原町４８９
TEL.029－243－1111　URL.https://imc.or.jp

人間ドック・各種健康診断 予約受付中

生活習慣病の予防・早期発見のために

「人間ドック・定期健康診断」
を年に一度受診しましょう!
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※当選された方には、商工会議所より電話連絡をしたうえで賞品をお届けい
たします。なお、ご応募いただきましたお客様の個人情報は厳重に管理し、
賞品の抽選および当選者の確認・連絡のみに使用させていただきます。

答え（正解と思う番号に○を付けてください）

事業所名

氏名

住所 〒

TEL

※応募は 1事業所につき 1枚のみ有効です。

①生クリーム　　②クリームチーズ　　③塩

５名様に
  プレゼント

・右の点線で囲まれた部分内を記入のうえ、FAX（029-275-2666）で送る
・右の点線部分をはがきに送付し、「〒312-8716 ひたちなか市
勝田中央14-8　ひたちなか商工会議所 総務企画課」宛に
官製はがきで送る

・QRコードを読み取りGoogleフォームから回答を送信
　　　　　　令和７年７月31日（当日消印有効） 
　　　　　　029-275-2666
◎前回の 枝川さん からの出題、“私たちが管理・運営しているお寺の名前は？”の
正解は②浄光寺でした。正解者は24名、ご応募ありがとうございました！

①生クリーム　　②クリームチーズ　　③塩

三択クイ三択クイズズ会員限定会員限定 三択クイズ
今回取材した、鈴木さんからの出題です。
「いちごのショートケーキに使われている材料は何でしょ
う？」

問
題

応募方法

締め切り
F A X

会員限定

今回の賞品はコレ!!

菓子工房フレーズの「焼き菓子セット」

たばこ  　喫煙具　  宝くじ
鯉 屋 商 店

ひたちなか市湊本町10-1　☎029-262-4511

サマージャンボ発売中！
８月11日（月）まで!!

■自己紹介をどうぞ！
中学生の頃から家業の手伝いをしていて、高校卒業後、

当店で働き始めました。自分が納得し満足できる製品や細
工物ができたときに達成感を感じ、お客様に「すごい」「美
味しい」と言っていただけることが嬉しく、日々やりがい
を感じています。

■代表（お父さん）に言いたいことは？
時に厳しく、時に優しく指導してくれていつもありがと

うございます。子どもの頃は興味本位で家業を手伝ってい
ましたが、本格的に働くようになってから大変さを改めて
実感し、尊敬の気持ちでいっぱいです。身体には気をつけ
て長生きしてください。これからもご指導よろしくお願い
します。

■将来どんな会社にしたい？
個人店ならではの良さを出していきたいです。時間が経

つと鮮度が落ちてしまうため、一番おいしい状態のものを
召し上がっていただけるよう“量より質”にこだわり、制作・
提供していきたいです。今後は、リピーターを増やし、何
度もお店に足を運んでくださるお客様が増えるよう一つひ
とつの作業に手を抜かず、こだわり抜いた商品をお客様に
提供し続けたいと思います。

■好きな言葉は？
「笑う門には福来る」です。いつも明るく笑顔でいる人の
周りには人が多く集まり、周りの人まで幸せな気持ちにな
れるからです。

■代表の小言（鈴
すず

木
き

	正
まさ

幸
ゆき

さん）
健康を第一に考え、楽しんで仕事をしてほしいです。一

つひとつの作業にこだわりを持ち、まずは自分自身が納得
できるものを作り上げ、お客様に「美味しい」と喜んでも
らえるお店であってほしいと思います。

98
菓子工房 フレーズ　鈴すず木き 	将ま さ充み つさん
ひたちなか市堂端1-2-35　☎029-276-3608

次世代を担う会員事業所の後継者の方にインタビューするコーナー

左から正幸さん、将充さん
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Young Entrepreneurs Group
青年部通信

close up 女性会

地域イベントをみんなで考案
６月例会（6/10）は、佐和ブロック担当で「イベント商戦
にRespect！～地域のみんなとイベント考案～」をテーマ
に開催しました。
第一部では、記念日商戦と呼ばれる主流イベントのルーツ
についてブロックメンバーより説明がありました。第二部で
はグループワーク形式で、商工会議所及び市役所商工振興
課・観光振興課の職員も参加し、既存イベントの洗い出しや、
地域活性化につながり実現性の高いイベントの発表を行い
ました。
主流になっている記念日や、これから導入される可能性の
ある商戦を知り、地域に落とし込んだ時にどのような工夫や
イベント戦略を立てられるか深掘りすることのできる有意義
な例会となりました。
　
ＪＲ勝田車両センターを見学
６月事業（6/14）は、勝田ブロック担当で「潜入！ＪＲ勝
田車両基地！」をテーマに開催しました。
初めに、真田所長より勝田車両センターの概要や歴史など
を説明いただいてから、常磐線で活躍するＥ531系の車両

文／柳生 修 6

に乗り込み車両洗浄機を体験しました。
続いて、同車両の床下や、展示されている車両機器の見学
をした後、ＪＲ社員の方たちとの意見交換がなされ、当施設
について深く学ぶことができました。

　
 　ひたちなかが
令和13年度全国大会開催地に決定！
６月18日開催の、茨城県商工会議所青年部連合会「令和

13年度日本商工会議所青年部第51回全国大会開催地商工
会議所青年部選定プレゼンテーション」が行われました。
今回立候補した水戸とひたちなかの２単会によるプレゼン
は、それぞれのＹＥＧが持つ魅力が際立つ内容で15分ずつ
行われ、その
後に県青連理
事による投票
があり、当単
会が開催地に
選ばれました。 
（企業支援課　

大沼）

■６月２日（月）　ひたちなかまちづくり株式会社の株主総
会に出席。勝田タマリバ横丁の主催など、実績、評価共に定
着してきた。関係者に敬意。
■６月６日（金）　茨城県経営者協会の総会に出席。記念講
演に常陸太田の過疎地医療を担っていらっしゃる大森医師の
お話が聞けた。
■６月７日（土）　５年振りに中学校の同窓会が水戸市内の
ホテルで開かれた。傍目にはいい歳の老人会の様相だったろ
うが、自分たちだけは当時の気持ちに戻って楽しい同窓会で
あった。

■６月10日（火）　商工振興員の委嘱伝達、正副会頭会議
に続いて常議員会を開催。24日の議員総会に向けての議題
を審議した。
■６月16日（月）　太田法人会ひたちなか地区総会に出席。
青色申告助成等を通じて会議所も協力していきたい。
■６月21日（土）　大洗ゴルフ倶楽部総会に出席。今年９月
の女子プロトーナメント開催に向けて機運が高まっている。
■６月24日（火）　正副会頭会議に続き会議所議員総会を
開催。令和６年度の事業報告と決算を承認した。また退任す
る仙波副会頭に感謝と共に、新任の林副会頭を選任した。県
下有数の元気な会議所にようこそ笑。

会頭日記

商工会議所女性会は、女性の力で地域を元気にするために
作られた女性経営者の団体です。
女性が持つネットワークと、協調・包容力・忍耐力など「女

性の特質」を生かし、活力ある地域のため「行動する女性会」
として地域社会に貢献しています。
女性会に入って、自分を磨き、新たな友情と交流の輪を広

げてみませんか？　
○入会資格
ひたちなか商工会議所の会員である女性経営者、または企

業経営に携わる女性で女性会の趣旨にご賛同いただける方。
年齢制限はありません。

会員募集！あなたも女性会に入会しませんか？ ○主な活動
各種セミナー・研修

会の開催、地域振興
事業への参加、新年
会など会員親睦事業、
関係団体との交流など
○会員数　71名
○年会費　7200 円
○加入方法
所定の加入申込書に必要事項を記入の上、ご提出下さい。
申込書は事務局にございます。

○入会の手続き　
企業支援課 佐藤（恵）までお問い合わせ下さい。

12月恒例の
フラワーアレンジメント

教室

親睦を深める
視察研修会

祝

全国大会を手にしたひたちなかYEG
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事務局部署別 重点要項令和７年度 事務局部署別  重点要項

・パートナーシップ構築宣言導入による価格適正
　化の普及促進
・価格転嫁対策セミナー及び相談会の開催
・人手不足対応に伴う各種補助金申請支援

・創業スクールの開催（ベンチャー創造協議会と連携し、過年度修了者へのアフターフォローを実施）
・事業承継（M＆A）支援（市、㈱ライト・ライト、㈱日本Ｍ＆Ａセンター、事業承継引継ぎ支援センター、
　日本政策金融公庫との連携によるマッチング機会の提供及び講習会の開催）

２．価格転嫁・取引適正化、人手不足
　　解消に向けた取り組み支援

３．創業、事業承継（M＆A促進）支援

１．企業の“稼ぐ力”を強化、
　　経営課題解決伴走支援

令和７年度

・専門家対応（専門家派遣、エキスパートバンク、
　よろず支援拠点）
・巡回・窓口相談
・相談会・セミナーの実施

企　業
支援部 総務部 事業部 那珂湊

支　所３

主事 樫村主任 大沼課長補佐
佐藤（恵）

中小企業相談所長
大内

部長 打越 課長補佐
佐藤（雅）

課長 萩谷

「企業の“稼ぐ力”の
強化」を

一丁目一番地の目標として、
企業の伴走支援に
全力で取り組みます！

当商工会議所第２期分会員会費（７月～９月分）を、
ご指定の口座より振替させていただきます。
（なお、前期分が未納の方は併せて振替させていただきます）

口座振替のお知らせ ７月22日（火）

●問合せ：総務企画課

商工会議所の貸室ご利用下さい！
研修会・社内会議・説明会・各種教室・セミナーなど

お申込み・お問い合わせは総務企画課まで

環境に関するアンケートのご協力をお願いいたします
日頃より、環境学習や環境保全活動につきまして、ご協力を
賜り厚くお礼申し上げます。
本市では「ひたちなか市環境基本条例」に基づき、環境行政

の方向性を示す環境基本計画を策定しております。本年度はひ
たちなか市第３次環境基本計画の見直しを進めており、重点施
策である環境に関する情報提供をより最適な形で実施するため
に、事業者の皆様に環境に関する意識調査をウェブ・アンケー
トにより実施しようと考えております。
つきましては、市内事業者を対象とした環境に係る意識調査

を行いたく、大変恐縮に存じますが、アンケートの実施にご協
力をお願いいたします。
１　アンケート形式　
　Googleフォームを活用したウェブアンケート
２　アンケート対象者　　
市内の事業所（社内の環境に関する取り組みが
分かるご担当者等にご回答をお願いいたします。）
３　アンケート実施期間　
　令和７年７月24日（木）まで
○問合せ：ひたちなか市環境政策課 
　☎029-273-0111（内線 3312）

Googleフォームに
直接移動します
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梅雨入りをしたはずなのに雨があまり降らず、「本当に梅雨?!」と思うほど暑い日が続いていますね。６月、７月でこんなに暑いのに本格的に夏入り
し、もっと暑くなったら「どうなってしまうのだろう」と怯えていますが、夏が大好きなので待ち遠しい気持ちと半々です。最近は日が延び、夜の
気温も心地が良いので、薄暗い夜にアイスを食べながら散歩をするこの時期が最高です～！暑さに負けず、仕事、遊び全力で頑張ります！（A．T）

編
記後
集

会員のひろば 佐野ブロック

Q この仕事を始めたきっかけは？
東京大学の大学院を卒業後、㈱日立製作所に19年勤め、ソフトウ
ェアに関する仕事をしていました。その後メタバースの魅力に惹きつ
けられ、これからはメタバースの時代が来ると確信し、思い切って
この世界に飛び込みました。メタバースのベンチャー企業に2年半
勤めた後、2024年１月に独立開業して現在に至ります。

Q 仕事をする上でのこだわりは？
まだまだメタバースという技術が世の中には広まっていないと感じて
いるので、新しい技術の魅力やどのように業務に活用できるかなど
「こんなことができるんだ」と思ってもらえるような提案ができるよう
心がけています。例えばサービスの1つとしてシミュレーションがあ
ります。建築物の基礎構造を事前に確認することや、機械を導入
する前に大きさを確認できるなど、現実では難しいこともVR(バー
チャルリアリティ)の技術を活用して行うことができます。

Q PRをどうぞ！
独立開業したときから志していることがあり、メタバースの先進的な
技術を広めていくことで大企業だけではなく地元である茨城県やひ
たちなか市の企業のみなさんにも導入してもらい、ITの最先端地域
になれるよう貢献していきたいと思っています！人手不足が騒がれる
昨今ですが、どんな業種・仕事でも活用できると思っていますので、
体験をしてみたい方がいましたら、ぜひお問い合わせをお待ちして
います！

Q この仕事を始めたきっかけは？
2016年８月にNPO法人を立ち上げ、今年で10年目になります。地元
がひたちなか市ではなかったため、子育てをしているときにすべて自分
一人でやらなくてはならないというプレッシャーや孤独を感じてしまった
経験から「同じ思いを持つママ達の力になりたい。子育てママ達と繋が
り、周りと協力して、社会全体で子育てができたらいいな」という思い
で開業しました。
Q 仕事をする上でのこだわりは？
“ママにとことん寄り添う”ことを大事にしています。たまり場ぽぽサロン
のようにプログラムを決めず親子が自由に遊んだり集まれる場を設ける
ことで、ママ同士やスタッフと話すきっかけができ、日々の悩みや他愛
もない話をすることで孤独感や不安解消になると思います。みんなで支
え合いながら子育てをし、“たまり場ぽぽ”を通してママ達が元気になり、
母子共に幸せになってくれればと思っています。
Q PRをどうぞ！
「ぽぽには行きづらいけど話をしたい。サポートしてほしい」という方に
向けた「ホームスタート（家庭訪問型子育て支援）」やみんなでご飯を食
べることの楽しさを感じることができる「子ども食堂ハロの森」、外国人
ママ・パパや日本語の助けが必要な方を支援する外国人支援「VOICE」、
どんな相談でも承る相談事業など様々な事業も行っています。「こんな
こと誰に相談したらいいか分からない」と悩まないでください。どんな
些細なお悩みでも大丈夫です！最近は、パパ達の参加や相談も増えて
います。ぽぽは妊婦さんから18才のお子さんがいるご家族をサポートし
ています。何かあったらお気軽にご連絡下さい。

土井 敬司さん
ひたちなか市高野236-1  　  doi.keiji.zm@xrdaichusystem.jp
HP／https://xrdaichusystem.jp
営業時間／9：00～18：00　定休日／なし

代表の土井さん

バーチャルの
土井さんが出現！

左のQRコードを読み込んだあと、
右の画像マーカーを読み込んでください
※音が出ますので、ご注意ください

ど 　 い

は や か わ あい

けいじ

だ い ち ゅ う

取材メモ
実際にVRゴーグルをお借りして、初めてメタバースの世界を見せても
らいましたが、まるで本物のように物が鮮明に映っており、触れて動か
すことができるなど不思議な感覚を体験することができました。メタバ
ースと聞くとまだピンと来ない方も多いかもしれませんが、実際に体験
してみると、さまざまな問題を解決に導く革新的な技術だと感じました。

取材メモ
「ママさんのためになる事業は積極的にやっていきたい」と常にママさ
んの味方！早川さん。実際に遊んでいるところを見せてもらいましたが、
自由に遊んでいてワイワイ賑やかな様子でした。すべて一人で抱え込ん
でしまい、子育てがつらい、苦しいと感じる前に一度たまり場ぽぽへ！

メタバースを活用して新たな世界を切り拓く

XR大忠システム

早川 愛さん

社会全体で子育てを！

NPO法人 たまり場ぽぽ
ひたちなか市高場1488-9-102
☎080-4350-4150
営業時間／9：00～17：00
定休日／土日祝

理事長の早川さん

みんな楽しく遊んでいました♪

▲Instagram▲HP
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